
Sportriege 
 
Eigentlich könnte ich den Jahresbericht vom letzten Jahr «copy pasten»… Da die Hallen 
anfangs Jahr geschlossen waren, haben wir über längere Zeit unser Freitagstraining als 
Walking durchgeführt. Immerhin konnten wir so gemeinsam spörteln und uns austau-
schen. Das hat allen gut getan – sowohl physisch wie auch psychisch. 
 
Noch vor den Sommerferien war es schon fast wieder «wie immer» - und auch nach den 
Sommerferien konnten wir unsere Turnfahrt durchführen. Trotzdem blieb und bleibt vieles 
anders als normal. Mittlerweile müssten wir mit 2G und Maske trainieren – vor 2 Jahren 
hätte noch keiner gewusst, was das bedeuten soll. 
 
Wie, wann und ob wir im neuen Jahr unseren Trainingsbetrieb wieder aufnehmen, ist 
derzeit noch unklar. Was uns die Pandemie bisher gelehrt hat: Planung zu lange im Vo-
raus macht keinen Sinn – es kommt ja doch wieder anders… 
 
Ich wünsche allen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins 
2022. Bleibt gesund und tragt euch und euren Lieben Sorge. 
 
Sibylle Aebischer 


